



計画を立て実行できる子に！

学校長 小紫 達矢

先日のオープンスクールには多数の保護者の皆様にご参観をいただき有り難うございました。昨年度3学期のオープンスクール、4月の学習参観、5月の運動会と緊急事態宣言の関係でご来校いただくことができず、誠に申し訳なく思っておりました。保護者の皆様におかれましては、お子さんの学校での学びや生活の様子をご覧になることができず、フラストレーションがたまるような日を過ごされていたのではないのでしょうか。今回、グループ分けをし、短時間ではありましたが、子どもたちの様子をご覧いただけ少し安堵することができました。

さて、三木小学校の校庭には様々な植物が植えられています。今の時期は中庭で大きな株に育ったガクアジサイが沢山の花をつけています。【右上写真】これだけの花が一斉に咲いている様子はなかなか圧巻です。先日のオープンスクールでご覧になられた方もおられるのではないのでしょうか。

右下の写真もご覧ください。昨年同時期の同じガクアジサイの写真です。今年と比べると随分と花の数が少ないことが一目でわかると思います。

どうして、今年は去年よりも沢山のガクアジサイの花が咲いたのでしょうか。アジサイは、花が終わった後すぐに将来花になる芽を残して剪定すると、次の年に沢山の花をつけてくれるそうです。昨年、アジサイの花が終わった後、6年生の子どもたちと一緒に花芽を残して剪定を行いました。すると、今年のアジサイの花の数は期待以上になりました。一緒に剪定をしてくれた卒業生にも見てもらいたかったです。

タイミングよく計画的に手入れをすることで、植物も元気になり、沢山の花をつけたり実をつけたりします。これは、人の成長にも通じる部分があるのではないのでしょうか。しっかりと目標をもって、今何をすべきなのかを考え実行していくことはとても大切です。これは、子どもたちだけでなく私たち大人も同じです。

昨年は、緊急事態宣言が発出され4月・5月が臨時休校になった関係で、夏休みが大変短くなりました。今年度は、2年ぶりに1か月を超える期間の夏休みになります。目標や計画を立て、その計画を実行に移していく経験をするには、この長い休みはとてもいい機会になると思います。

学校でも課題を出すこと以外に子どもたちの夏休みが充実したものになるよう指導します。それぞれのご家庭におかれましてもご理解・ご協力をお願いいたします。



【今年の中庭のガクアジサイ】



【昨年中庭のガクアジサイ】